



**4 Pièces**

**98 m<sup>2</sup>**

**Réf. 4841-SUN410-4941743**

**2 595 000 €**

**Courchevel**

**Appartement à vendre (73120)**

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Situé en plein cœur du village de Courchevel Moriond, à seulement 200 mètres des pistes de ski, venez découvrir le Sundance, une résidence Hôtelière 5\* offrant une collection moderne et authentique d'appartements haut de gamme. Vous bénéficierez de vues uniques sur les montagnes environnantes. Ce programme de 41 logements, du T3 + cabine au T7, vous permettra de profiter d'un emplacement unique et d'un ensoleillement maximal grâce à son exposition Sud-Ouest. Sundance vous offre également plusieurs lieux de vies communs : réception et service de conciergerie, espace bien-être avec piscine, Spa ...

Located in the heart of the village of Courchevel Moriond, only 200 meters from the ski slopes, come and discover the Sundance, a 5\* hotel residence offering a modern and authentic collection of high-end apartments. You will enjoy unique views of the surrounding mountains. This program of 41 apartments, from T3 + cabin to T7, will allow you to take advantage of a unique location and maximum sunshine thanks to its southwestern exposure. Sundance also offers several common living spaces: reception and concierge service, wellness area with swimming pool, spa and treatment rooms, ski-room and ...

## CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

